## ESCUELA PRIMARIA BAYARD RUSTIN



## 332 West Edmonston Drive Rockville, MD 20852

14 de octubre de 2022

Buenos días familias de Bayard Rustin,

¡Qué semana ha sido en BRES! El lunes los niños aprendieron todo sobre los estilos de baile cubanos en nuestra primera asamblea cultural del año. De martes a jueves, miles de estudiantes asistieron a la feria del libro Scholastic, que culminó con la fabulosa Noche de diversión familiar anoche, donde cenamos en camiones de comida, compramos en la feria por última vez y luego nos extendimos sobre mantas para una presentación de *The Greatest Showman.*. Fue un éxito y los estudiantes nos hicieron prometer que volveríamos a hacerlo el próximo año. Finalmente, nos despertamos y sudamos en nuestro primer entrenamiento familiar Fit Fox Friday en el gimnasio, organizado por Burn Boot Camp de Rockville. Para obtener más información sobre su programa, o para registrarse, haga clic aquí. Gracias a todos los que participaron en los muchos eventos divertidos de la semana y un agradecimiento especial a los muchos voluntarios de la PTA que ayudaron a que todo sucediera. ¡Diversión como esta no sería posible sin el apoyo de padres como tú!

# Recuerde, el día del espíritu No Place for Hate de hoy es el Día de la Paz, así que use su PJ (¡o tráigalos para cambiarse después del entrenamiento!).

La Sra. Goldberg y yo tendremos nuestro primer Café con el Director del año el martes, de 8:15 a 9:00 am en el centro de medios. En caso de que no haya asistido antes, esta es una oportunidad relajada para conocer a otros padres, hacer preguntas o buscar claridad sobre varias actualizaciones y conectarse para apoyar a nuestros estudiantes.

¡El próximo viernes es el día de la fotografía de otoño en BRES! Los estudiantes trajeron a casa volantes informativos que le recuerdan que debe enviarlos listos para tomar fotos, y puede ver los tiempos tentativos de las fotos aquí. Puede hacer un pedido anticipado visitando el sitio web de Fotografía clásica aquí e ingresando el código de acceso que se proporciona en el folleto. Después de las fotos, los estudiantes que no hicieron un pedido anticipado recibirán una prueba de su foto en su mochila, y puede planificar un pedido después del hecho. Si tiene alguna pregunta relacionada con los retratos escolares, puede comunicarse con el servicio de atención al cliente de Classic Photography al 800-869-9515.

¿Necesitas un poco de forma para el día de la foto? Al trabajar con socios de la comunidad, hemos conseguido un peluquero maravilloso para brindarles cortes de cabello a los niños a los estudiantes que están experimentando dificultades financieras. Nuestro evento comunitario de barbería se llevará a cabo el jueves de 5 a 7 p. m. Utilizando los datos de FARMS y trabajando con las familias, tenemos una lista tentativa de estudiantes que asistirán a esta oportunidad de divulgación, pero si cree que su hijo encaja en esta categoría, comuníquese conmigo directamente. ¡Gracias!

Los informes de progreso ahora están disponibles en ParentVue. Si no tiene una cuenta de ParentVue, se le enviará por correo un informe de progreso a su domicilio. Los informes de progreso están destinados a proporcionar un informe de mitad de período de calificación del progreso de su hijo en una clase. Se generan a partir de las tareas calificadas en cada curso. Para el Período de calificación 1 Interino, los estudiantes no recibirán calificaciones en los cursos a continuación. Sin embargo, al final del período de calificación, todos los cursos tendrán calificaciones en la boleta de calificaciones de su hijo.

- Lectura/escritura: las clases utilizan las primeras tres o cuatro semanas para establecer bases y rutinas. En este momento, los estudiantes no han completado suficientes tareas calificadas para reflejar una imagen precisa de su desempeño.
- Especiales (arte, música y educación física): las clases no se han reunido con la frecuencia suficiente en las primeras semanas del período de calificaciones para generar tareas calificadas.
- Desarrollo del idioma inglés: los maestros usan las primeras semanas para evaluar a los estudiantes y formar grupos. En este momento, los maestros de ELD continúan recopilando datos y formando grupos.

MCPS está tomando un papel activo en la prevención del abuso y negligencia infantil a través de la educación de prevención e intervención temprana. A lo largo del mes de noviembre, una de nuestras consejeras escolares (Sra. Eig) y los maestros de clase presentarán lecciones sobre el tema del abuso y la negligencia infantil. Las lecciones se conocen como Lección de seguridad corporal personal y su propósito es ayudar a los estudiantes a:

- Desarrollar conocimientos, habilidades para tomar decisiones y comportamientos que promuevan una vida segura en el hogar, la escuela y la comunidad;
- Aprenda habilidades para la autoprotección e identifique el abuso y la negligencia infantil;
- Aprenda habilidades para pedir ayuda para sí mismo y para otros y practique informar a un adulto de confianza; y
- Participar en interacciones positivas y apropiadas con compañeros y adultos.

Si tiene alguna pregunta o inquietud sobre los temas que se tratarán, comuníquese conmigo o con la Sra. Eig.

Tómese un tiempo para revisar este boletín en su totalidad y hágamelo saber si tiene alguna pregunta. Gracias por su constante colaboración y apoyo, ¡hacemos un gran equipo! Que tengan un maravilloso fin de semana y nos vemos pronto.

cariño,

Sra. West
Kathryn\_c\_west@mcpsmd.org

# Calendario escolar, eventos y actualizaciones

Haga clic AQUÍ para acceder al calendario del año escolar de MCPS.

Hacer clic <u>AQUÍ</u> para acceder al sitio web de BRES Haga clic <u>AQUÍ</u> para acceder al menú del almuerzo

Fecha	Descripción
17 de octubre	evacuación del autobús, 9:40
Simulacro	a
19 de octubre	No hay eventos para toda la escuela en el calendario en este momento
20 de octubre	comunitaria, 5-7
Evento	barbería
	p-¡Use calcetines divertidos!

#### Octubre

Lun 24 Día del profesorado para maestros, no hay clases para estudiantes Vie 28 Desfile y fiestas de Halloween/Festival de otoño 2:00-3:30 pm

#### ladrillos BRES

Buscando una excelente manera de contribuir a BRES mientras conmemora la experiencia de su hijo en nuestra increíble escuela ?! ¡Compre un ladrillo y grabe su orgullo escolar en piedra! Consulte nuestro folleto aquíy luego haga su pedido en línea en https://www.bricksrus.com/donorsite/bayardrustines

## Semana de Ciudadanía Digital

¡Nuestros Zorros Rojos de Bayard Rustin están aprendiendo cómo ser grandes ciudadanos digitales! Esta semana estamos iniciando lecciones y conversaciones con los estudiantes sobre el comportamiento en línea seguro y responsable. Durante todo el año, exploraremos temas como el equilibrio y el bienestar de los medios, las noticias y la alfabetización mediática, la privacidad y la seguridad, y las relaciones y la comunicación positivas.

Para obtener más información sobre nuestro plan de estudios de Ciudadanía digital, visite la <u>página de recursos para padres</u> en el sitio web de Common Sense Media o <u>regístrese para recibir consejos</u> por mensaje de texto para crear un equilibrio tecnológico en su familia.

#### Calendario BRES

Esta semana, un Calendario Escolar BRES 2022-2023 actualizado se envió a casa en las mochilas de los estudiantes. Puede acceder a la versión en vivo de este documento aquí para ver las actualizaciones en tiempo real. Tenga en cuenta que todas las fechas que se encuentran aquí están sujetas a cambios, ¡y háganos saber si nota un error!

## Voluntarios durante el almuerzo/recreo

¡Estamos muy emocionados de dar la bienvenida a los voluntarios y conseguir nuevos voluntarios este año! ¡En octubre daremos inicio a los voluntarios para el almuerzo y el recreo en BRES! ¿Alguna vez se preguntó cómo es el proceso del almuerzo en la escuela primaria en estos días? ¿O prefieres dar algunos pasos mientras te diviertes con los niños en el recreo? Regístrese para ser un voluntario regular de almuerzo/recreo aquí.

## **LGBTQ+ Climbing Days en Movement Rockville**

Unmatched Athlete y Movement Rockville llevarán a cabo actividades/días de escalada GRATIS para jóvenes LGBTQ+ y sus aliados:

Fechas: 22 de octubre edades de 5 a 12 años

Hora: 12:00 p. m.

a 5:00 p. m. Regístrese para uno o ambos días en nuestro sitio web en <a href="https://www.unmatchedathlete.org/2022/08/lgbtq-youth-climbing-days-in-rockville">https://www.unmatchedathlete.org/2022/08/lgbtq-youth-climbing-days-in-rockville</a>

Movement Rockville 725 Rockville Pike Rockville, MD 20852 sin

<u>Días de escalada para jóvenes LGBTQ+ para atletas</u> Los padres/jóvenes pueden <u>regístrate en Eventbrite</u>. ¿Preguntas? <u>atleta inigualable</u> (410) 989-1586

## Ayuda del centro de medios

Si el terreno accidentado del almuerzo y el recreo no es para usted, y prefiere los confines pacíficos del centro de medios, ¡tenemos trabajos para usted!

- 1. ¡Ayúdanos a archivar libros! ¡Nuestros Zorros Rojos son grandes lectores! En lo que va del año escolar, se han prestado más de 3,000 libros. Venga por 1-2 horas, una vez a la semana, y ayúdenos a reubicar libros.
- 2. ¿Interesado en nuestro Makerspace? Nos gustaría reabrir nuestro Makerspace para el año, pero necesitamos padres voluntarios para que eso suceda. Las partes interesadas apoyarían de 11 a. Legos y carreras de canicas.

¡Comuníquese con la Sra. Raynor si está interesado! Frances J Raynor@mcpsmd.org!

#### Clasificación de diversidad

\*\*Advertencia de fanfarronería del director orgulloso\*\* ¿Sabía que Niche.com clasifica todas las escuelas primarias de Maryland en una variedad de medidas, desde lo académico hasta la diversidad? ¿Sabía que de las 909 escuelas primarias públicas clasificadas en Maryland, NUESTRA ESCUELA ESTÁ CLASIFICADA EN NÚMERO 1 EN DIVERSIDAD? Nuestra diversidad es nuestro mayor activo como comunidad escolar, y cada día me siento honrado y honrado de poder dirigir una escuela tan bellamente diversa. Así que la próxima vez que se le presente la oportunidad de compartir una parte de su cultura o experiencias con un vecino o compañero de clase, ¡comparta con orgullo y ampliamente! ¡Estamos ansiosos por aprender todo sobre las diversas culturas representadas en BRES!

## Recursos de Salud Mental

Recientemente reconocimos la semana de Concientización sobre la Salud Mental en MCPS y en BRES. Consulte los anuncios y actividades de la semana <u>aquí</u>y explore los recursos virtuales proporcionados para su referencia. Además de estos programas para toda la escuela, MCPS y la Asociación de Psicólogos Escolares del Condado de Montgomery (MCSPA) organizarán eventos virtuales gratuitos durante la semana para brindarles a los jóvenes y las familias la oportunidad de escuchar a expertos en salud mental sobre una variedad de temas. Haga clic <u>aquí</u> para obtener más información.

### Solicite en línea ahora los beneficios de comidas

familias de estudiantes que pueden calificar para comidas gratis oa precio reducido ahora pueden solicitar asistencia para comidas escolares. La elegibilidad se basa en el tamaño de la familia y el ingreso bruto. Los estudiantes de Maryland que califiquen para comidas a precio reducido recibirán desayuno y almuerzo gratis.

Aplicar aquí.

Obtenga más información sobre el programa.

Como recordatorio, el desayuno y el almuerzo han vuelto al estado de pago/cobro para el año escolar 2022-2023. Los informes de saldo negativo comenzarán a llegar a casa si su estudiante ha acumulado un saldo con la cafetería de BRES. Puede cargar

fondos a la cuenta de almuerzo de su hijo visitando <u>www.myschoolbucks.com</u>. Gracias a todos los que ya han completado sus formularios FARMS para el año escolar. Si aún no lo ha hecho, hágalo inmediatamente en <u>www.myschoolapps.com</u>. Si se aprueba, cualquier saldo negativo se borrará automáticamente.

# Regístrese en ParentVUE para mantenerse en contacto con su escuela

Se recomienda a las familias nuevas en MCPS que se registren para obtener una cuenta de ParentVUE al comienzo del año escolar. ParentVUE es el portal en línea para padres que sirve como el principal vehículo de comunicación para que las escuelas compartan información sobre calificaciones, asistencia, programación, acceso a myMCPS Classroom y más.

ParentVUE proporciona una forma de ver información y datos relacionados con la escuela para los estudiantes. Regístrese para atletismo, programas especiales, comuníquese con los maestros y verifique la información de su estudiante anualmente.

ParentVUE también permite el acceso a Canvas/MyMCPSClassroom, una plataforma de aprendizaje digital. Los padres y tutores pueden ver información y recursos educativos, y recibir alertas sobre tareas y calificaciones.

## **School Cash Online**

Gracias por su paciencia y sus comentarios al registrarse en School Cash Online. MCPS ha estado trabajando para solucionar todos los problemas y compartió que las notificaciones del PIN de SCO se enviaron por correo electrónico y correo postal de USPS esta semana. El correo electrónico se envió a todas las direcciones de correo electrónico de los padres/tutores registradas y provino de <a href="mailto:SCOPinProcess@mcpsmd.org">SCOPinProcess@mcpsmd.org</a>.

Las instrucciones para registrarse en SCO están disponibles en inglés <u>aquí</u>y en español <u>aquí</u>. Si este proceso aún no funciona, incluso después de recibir el correo electrónico y las instrucciones, envíe un correo electrónico <u>communitytechsupport@mcpsmd.org</u> para obtener ayuda.

# ¡Únase a la PTA!

Si aún no lo ha hecho, visite el sitio web de la PTA de BRES: www.brespta.org

Aquí encontrará oportunidades para conectarse y apoyar a nuestra escuela y la clase de su hijo. Si aún no lo ha hecho, únase hoy a la PTA haciendo clic aquí.

Al unirse a la PTA, usted puede...

- Estar conectado y mantenerse conectado: enterarse de lo que sucede en nuestra escuela y recibir un directorio impreso con la información de contacto de la familia.
- Defensor: hable en nombre de nuestros niños y la escuela y haga que se escuche su voz.
- Mejore la educación: ayude a financiar asambleas escolares, excursiones y otras oportunidades educativas.
- Establezca conexiones: apoye los eventos escolares y familiares.
- Socio: apoye a los maestros y al personal para mejorar las experiencias y fortalecer la escuela.

¡Esperamos que se una hoy para apoyar a nuestra escuela ya su hijo!